

親

光

だ

よ

り

11月

秋の花火大会を 実施しました!!

噴出花火や打上花火を合わせて約500個の花火が
打ち上げられ、10分間にわたる花火ショーとなりました



今回の花火大会は、音楽と花火が
見事に融合したプログラム
「Light the Night」として
実施されました。壮大な音楽に合わせて
打ち上げられる花火が、
夜空を色とりどりに染めました!



音楽のリズムに合わせて一斉に広がる
光と色の共演に、「とてもきれいだね」
「懐かしいね」という声も聞かれ、
懐かしい思い出とともに花火を楽しん
でいただけなのが印象的でした。
私たち職員も、入居者様が驚きや
喜びの表情を浮かべる様子を見て、
イベントを通して少しでも日常に彩り
を添えられたことを嬉しく思いました。



【せせらぎ】ハロウィンポウリング



HALLOWEEN

【ひだまり】世界で一枚の絵がき作り



当月は各ユニットで『秋らしいレクリエーション』を実施しました！【せせらぎ】ではハロウィンポウリングで盛り上がり、【そよかぜ】では焼き芋の香りに秋を感じていただき、【ひだまり】では世界で1枚の絵がきをテーマに紅葉や花を描きました。皆さまの笑顔があふれ、秋の訪れを楽しむ素敵な時間となりました。

【そよかぜ】焼き芋レクリエーション



【行事食】霜月御膳



お膳の蓋を開けると久しぶりのお刺身に「うわぁ～凄い～(^.^)」と笑顔で喜んでくださいました😊 大野・中村

職員だより

こんにちは、せせらぎ1番地ユニットリーダーの新居です。先日は施設で花火大会を実施し、入居者様も皆さまとても楽しんでいただけました。夜空に咲く花火に歓声が上がリ、皆さまの笑顔が印象的な、賑やかで温かいひとときでした！

Q.お休みの日はどのように過ごしていますか？

休日はドライブと釣りに出かけていることが多いです。30年前のクラシックカーに乗っていて故障もたくさん起きますが、修理を楽しむことも旧車乗りの嗜みです。中々同世代では少ない趣味ですが、入居者さまが私の車を知ってくださっていたことがあり、深い話をすることができました。

Q.仕事での目標や大切にしていることを教えてください。

入居者さまが思っている事や感じている事を理解・共感し、ご入居者さま一人ひとりに合うケアを考えていきます。入居者さまの日々の生活を彩ることができるように、季節の行事やイベント・レクリエーションを全力で取り組みます！





社会福祉法人

ひふみ会

Hifumikai

親光だよりはホームページでもご覧になれます

【<https://www.1234.gr.jp/shinko> 広報誌】



Instagram

